



Medienmitteilung

Wechsel in der Geschäftsführung des Wohn- und Pflegeheims Utzigen

Utzigen, 25. August 2014 – **Der bisherige Geschäftsführer, Rudolf Meister, geht in Pension, die Leitung der Stiftung Wohn- und Pflegeheim Utzigen übernimmt neu Thomas Stettler.**

Nach 17 Jahren sehr erfolgreicher Tätigkeit im Wohn- und Pflegeheim Utzigen geht der bisherige Geschäftsführer, Rudolf Meister, per Ende August 2014 in den beruflichen Ruhestand. Rudolf Meister trat im Jahr 1997 als Verantwortlicher Finanz- und Rechnungswesen sowie Administration und stv. Heimleiter in die damalige Genossenschaft Wohn- und Pflegeheim Utzigen ein. Im Jahr 2003 übernahm er die Heimleitung von seinem Vorgänger, Peter Ryter. Während seiner Wirkungszeit entwickelte sich das Wohn- und Pflegeheim Utzigen zu einem modernen, über die Region hinaus bekannten und anerkannten Langzeitpflegebetrieb. Eine sehr grosse Anzahl Projekte wie der Bau der Seniorenwohnungen oder die Umfirmierung der Genossenschaft zur heutigen Stiftung mit den beiden Aktiengesellschaften Betriebs AG und Immobilien AG wurden massgeblich durch Rudolf Meister geprägt.

Seit anfangs August konnte Thomas Stettler als neuer Geschäftsführer und Nachfolger von Rudolf Meister eingeführt werden. Mit der Ernennung von Thomas Stettler hat der Stiftungsrat auf die Karte "Kontinuität" gesetzt. Thomas Stettler verfügt über breite, sehr gute Qualifikationen und hat zudem grosse Führungserfahrung in Betrieben der Langzeitpflege. Mit dieser Nachfolgeregelung soll die erfolgreiche Weiterentwicklung des Betriebs für die Zukunft gewährleistet werden. Thomas Stettler freut sich sehr auf seine Aufgaben, zusammen mit seinem Kader und den Mitarbeitenden zum Wohl der Bewohnenden den Betrieb prägen zu können.



Das Wohn- und Pflegeheim Utzigen versteht sich als Kompetenzzentrum in der Langzeitpflege sowie als wichtiger regionaler Akteur im Bereich Erwachsene Menschen mit Behinderungen.

Als ergänzendes Angebot bieten wir das Wohnen mit Dienstleistungen an, wo Mietende in barrierefreien Seniorenwohnungen leben und bei Bedarf Dienstleistungen der Betreuung und Pflege in Anspruch nehmen können.

Die Holdingstiftung ist Alleineigentümerin der Wohn- und Pflegeheim Utzigen Betriebs AG sowie der Wohn- und Pflegeheim Utzigen Immobilien AG.

Anzahl Plätze Langzeitpflege:	180
Anzahl Plätze IV-Wohnheim:	24
Anzahl Seniorenwohnungen:	30
Anzahl Mitarbeitende:	rund 220, bzw. 155 Vollzeitstellen (FTE)

Diese Medienmitteilung können Sie auf unserer Website unter www.schlossutzigen.ch im Kapitel „Pflege und Betreuung“ >> „Über uns“ >> „Medien“ herunterladen.

Für Rückfragen

Daniel Wegmüller, Präsident Stiftungsrat
033 225 82 86

Thomas Stettler, Geschäftsführer Gesamtbetrieb
031 838 21 11
thomas.stettler@schlossutzigen.ch